

CRECE EL TAEKWON-DO EN MADRID: MÁS GIMNASIOS Y MÁS INSTRUCTORES

La apertura de una nueva clase en el gimnasio Itaka amplía el alcance del taekwon-do ITF en Madrid, haciendo cada vez más fuerte al grupo de la FITE en la capital española. Además, tres nuevos instructores se suman a la empeñosa tarea de enseñar taekwon-do.



Javier Seoane y Francisco Espeche en Itaka



Antiguos practicantes se suman al nuevo proyecto

La Asociación Madrileña de Taekwon-do Tradicional (AMTT) continúa su crecimiento y amplía su oferta de clases en la Comunidad Autónoma. En esta nueva etapa, se suman tres instructores que vuelven a impartir clases, para seguir difundiendo el taekwon-do en la capital, y transmitir así todo el conocimiento y la

amplia experiencia cosechada con tanta dedicación y esmero a través de los años. Por un lado, Francisco Espeche Arcorace (III Dan) y Javier Seoane Vázquez (I Dan) han abierto una clase para adultos en el madrileño barrio de Valdebernardo, en el gimnasio Itaka (Bulevar José Prat nº 28-30, tel.:917513087). Por su parte, Nicolás Bavaresco Betti (I Dan) se ha volcado a la difícil pero reconfortante labor de llevar lo mejor del taekwon-do a los niños, en el gimnasio Sportoday Fitness Center (Pza. Francisco Morano nº3, tel.: 913645776), donde también continúan las clases para adultos a cargo del sabum nim Alejandro Veyssiere. Desde la AMTT, se ha invitado a los practicantes a continuar entrenando y a sumar más gente que quiera disfrutar del taekwon-do, así como lo disfrutaban los instructores y los que ya lo descubrieron.

Dpto. Prensa AMTT